
VERBALE  
Dell’ASSEMBLEA DELLE ASSOCIAZIONI DEL COMITATO CONSULTIVO MISTO 
DELL’A.S.L. DI TARANTO del 10/07/2017  

 
 

 

 

Oggi, 10 luglio duemiladiciassette, alle ore 9.00, presso l’Auditorium del Padiglione Vinci del P.O. 
SS Annunziata, ai sensi dell’art.5 comma 3 del Regolamento Regionale 10 marzo 2014, n. 4 (BURP 
n.37 del 14.03.2014), su richiesta del Presidente del CCM Giuseppe Stasolla, si è riunita l’Assemblea 
delle Associazioni del Comitato Consultivo Misto dell’A.S.L. di Taranto.  

O.d.g. (Ordine del Giorno):  

 

1- Nuove adesioni per l’accreditamento al Comitato Consultivo Misto;  
2- Presentazione Progetto  Qualità percepita presso i Presidi Ospedalieri della ASL/TA ; 
3- Qualita Partecipata  (progetto Agenas) stato di attuazione ; 
4- Presa d’atto Carta dei Servizi ASL/TA. 
 

Apre i lavori: il Presidente del G. Stasolla  

Presenti, il Direttore Generale dell’ASL TA l’ Avv. Stefano Rossi, in rappresentanza della Struttura di 
Comunicazione ed Informazione Istituzionale, il Direttore Dott. Vito Giovannetti, con i suoi 
collaboratori, Dott. Angelo Forese, Dott.ssa Eva Velardi, Dott Giuseppe Pesare, Dott.Luca Ciccarese. 

Per le Associazioni sono presenti: Cosimo Intermite (Associazione Diabetici Jonici), Maria Teresa Latanza 
(A.A.ANT Associazione Amici dell’Ant), Maria Fanelli (APMAR Associazione Pugliesi Malati Reumatici), 
Giuseppe Stasolla - Presid. (Associazione Verso Est), Luciano Petraroli (Associazione Reumatici Italiani 
A.R.I.ANNA ONLUS), Maria Rizzo (A.I.STOM Associazione Pugliese Stomizzati), Francesco Vinci (Contro 
Le Barriere), Cataldo Boccuni (Multiform 2004), Lorenzo Meda (Associazione di Promozione Sociale 
PROGENTES), Antonio Aversa (ODV Emmanuel), Anna Pulpito (Associazione Volontari Ospedalieri). 

Eseguito l’appello e constatata la validità della riunione, alle ore 9,30, il Presidente Giuseppe Stasolla, 
dà avvio ai lavori. 

Si passa alla discussione dell’o.d.g. 
Il primo punto è la richiesta di adesione al CCM dell’Associazione la Mediana. Esaminata la 
documentazione inviata alla Struttura di Comunicazione e constatata la presenza dei requisiti 
richiesti, l’assemblea delibera positivamente, Il presidente Stasolla  delega l’Urp di esaminare in 
maniera più approfondita i documenti.  
 
Il secondo punto all’o.d.g. è la presentazione del progetto Qualità percepita presso i Presidi 
Ospedalieri e le altre Strutture dell’ ASL/TA.  Il dott. Angelo Forese presenta, a grandi linee 
all’assemblea, le finalità del progetto, successivamente  la dott.ssa Velardi spiega in maniera più 
dettagliata, comunicando che la compilazione delle schede,  avverrà nella settimana indice, stabilita 
dalla Regione Puglia, dal 17 al 23 luglio 2017 e richiederà la collaborazione dei rappresentanti delle 
Associazioni, oltre che, delle Strutture ospedaliere e dei cittadini. 
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Per tale motivo viene fissato  il 14/07/2017 alle ore 11 un incontro dedicato alla formazione delle 
parti interessate. 
 
Si passa al terzo punto dell’o.d.g, Qualita Partecipata (progetto Agenas) stato di attuazione; 
Il dott. Forese e la dott.ssa Velardi rispondono alle domande dell’assemblea, comunicando che la 
fase di rilevazione dei dati si conclusa, e questi sono stati trasmessi alla Dott.ssa Giausa, la quale, 
provvederà a caricarli sulla piattaforma. Pertanto, essendo conclue le attività da parte della 
Struttura di Comunicazione ci si aggiornerà ad un prossimo incontro per le conclusioni e per la 
valutazione delle eventuali criticità riscontrate. 
 
Infine viene preso in considerazione il quarto punto all’o.d.g. la presa d’atto  della Carta dei Servizi 
ASL/TA. 
Prende la parola il sig. Francesco Vinci (Associazione Contro le Barriere), il quale in riferimento 
all’oggetto, rivolgendosi al Direttore Generale Avv.Rossi, lamenta una diminuzione dei servizi 
erogati dalla ASL e segnala le difficoltà incontrate dai disabili in carrozzella, per accedere alle rampe, 
a suo avviso troppo ripide, dell’Ospedale SS Annunziata, dell’Ospedale Moscati e del Distretto Unico 
di Via Ancona e per quanto riguarda il DSS, anche un insufficiente  collegamento con gli autobus di 
città.  
 
Risponde il Direttore Generale Avv. Rossi :  
Per quanto riguarda la presunta diminuzione dei servizi erogati, questi a fronte di una maggiore 
richiesta, non sono diminuiti, bensì sono aumentati gli utenti che ne usufruiscono e per tale motivo 
le risorse vengono utilizzate secondo scienza e coscienza e allocate  in quelle situazioni  nelle quali 
è possibile  miliorare effettivamente lo stato di salute del cittadino. Per le difficoltà incontrate dai 
disabili per accedere alle strutture ASL farà riferimento al verbale dell’incontro per segnalare al 
Direttore dell’Area Tecnica le presunte crititicità. 
 
Prende la parola il Presidente del CCM Giuseppe Stasolla il quale consegna al Direttore Generale la 
relazione dei Gruppi di Lavoro del CCM. Il Direttore dopo avere letto il documento, comunica che  
essendo il documento molto articolato , prossimamente saranno convocate assemblee tematiche 
per esaminere lo specifico argomento. 
 
Infine interviene Luciano Petraroli (Associazione Reumatici Italiani A.R.I.ANNA ONLUS) Il quale afferma 
che Delibere regionali, in particolare quella relativa al CCM non vengono applicate, e l’amministrazione 
non risponde alle istanze, presentate dalle Associazioni, secondo quanto stabilito dalla legge 241 del 
1990.  In riferimento alla Carta dei Servizi, afferma, che resta “sulla carta”  lamentando anche uno scarso 
coinvolgimento delle Associazioni nella stesura della stessa, inoltre, secondo Petraroli il mancato 
coinvolgimento delle associazioni è un atteggiamento consolidato anche a livello regionale, pensando a 
quanto è avvenuto per il riordino ospedaliero. 
  
Risponde il Direttore Generale Avv. Stefano Rossi: 
« la Carta dei Servizi non è un elenco descrittivo delle attività dell’ASL, ma un contratto con i cittadini 
con il quale l’Azienda si impegna ad erogare servizi sanitari. E un documento aperto  e la 
pubblicazione è solo l’atto iniziale, e i suggerimenti dei cittadini e delle Associazioni sono essenziali 
per il miglioramento dei servizi.  
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Il presidente Giuseppe Stasolla chiude i lavori alle ore 11,30, aggiornando l’Assemblea alle ore 11 del   
14/07/2017 per l’incontro dedicato alla formazione delle parti interessate alla compilazione dei 
questionari della qualità percepita. 
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